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Министерства здравоохранения Российской Федерации 

  

ПРОТОКОЛ 

заседания ученого совета медико-психолого-фармацевтического факультета 

  

  

15.05.2019 г. Красноярск № 9 

  

  

Председательствовал: Богданов Вячеслав Владимирович – декан медико-

психолого-фармацевтического факультета 

  

Присутствовали:  (список прилагается приложение № 1) 

  

Повестка заседания  

1. О перспективных направлениях работы психологического центра 

Докладчик: Т.Ю. Артюхова, руководитель психологического центра 

2. Отчет о работе заведующего кафедрой медицинской и 

биологической физики, д-ра ф.-м. наук, Салмина Владимира Валерьевича в 

связи с избранием по конкурсу  

Докладчик: В.В. Салмин, зав. кафедрой медицинской и биологической 

физики 

3. Отчет о результатах деятельности кафедры биологической химии с 

курсом медицинской, фармацевтической и токсикологической химии 

Докладчик: А.Б. Салмина, зав. каф. биологической химии с курсом 

медицинской, фармацевтической и токсикологической химии  

4. О ликвидации академических задолжностей по итогам зимней 

зачетно-экзаменационной сессии студентами факультета. Анализ результатов 

текущего контроля успеваемости студентов 

Докладчик: Ю.В. Селиванова, Н.В. Шубкина, главные специалисты 

деканата 

5. Конкурс на замещение вакантных должностей профессорско-

преподавательского состава на кафедрах МПФФ. 

Докладчик: О.Н. Кучер, секретарь Ученого совета МПФФ. 

6. Разное 

 

 

1. Слушали: 

Заведующего кафедрой медицинской и биологической физики, доктора 

физ.-ма. наук, доцента, Салмина Владимира Валерьевича с отчетом о работе 

заведующего кафедрой в связи избранием по конкурсу. (Приложение 2).. 

Кадровый состав кафедры: на кафедре 6 ставок. остепененность составляет 

91% Средний возраст составляет 53 года. Основная проблема – сокращение 



за последний год количество ставок. Половина сотрудников кафедры 

переведены на 0,5 ставки. 

Основные задачи образовательного процесса: подготовка специалистов 

в области математической статистики (Специальность «Медицинская 

кибернетика»). В связи с вводом нового стандарта были разработаны и 

введены новые курсы, в том числе и по специальность «Стоматология», 

например, «Медицинская техника». При разработке новых курсов, кафедра 

столкнулась с проблемой недопонимания значимости естественно-научного 

блока дисциплин специалистами. С целью коррекции содержания вновь 

введенных курсовых дисциплин был проведен анализ значимости 

разработанных и введенных курсов.  

Научная деятельность основное направление работы – развитие 

студенческой науки на кафедре. На кафедре создан хороший лабораторный 

комплекс для ведения научно-исследовательской деятельности студентов. На 

грантовые деньги было приобретено оборудование. на сегодня можно 

говорить о хорошем материальном оснащении лабораторной базы кафедры. 

Итогом работы в данном направлении являются определенные достижения 

полученные процессе научной деятельности (в научных разработках). также 

ведется совместная научная работа в сотрудничества с другими вузами. Все 

сотрудники кафедры в разной степени задействованы в научно-

исследовательской деятельности. 

Педагогическое направление работы. Часть сотрудников участвуют в 

выполнении государственного задания. Также на кафедре проводился 

эксперимент (биолого-педагогический). 

 

Выступили: 

Богданов Вячеслав Владимирович – Какова публикационная 

активность кафедры? 

Салмин Владимир Валерьевич – в среднем 3-4 публикации в год. 

Логинова Ирина Олеговна – на формирование каких компетенций 

направлена разработка новых курсов? Зачем были введены новые курсы? 

Салмин Владимир Валерьевич – я сейчас не готов ответить на этот 

вопрос. 

Рукосуева Татьяна Юрьевна – поясните, в чем суть эксперимента? 

Салмин Владимир Валерьевич – суть эксперимента -1) понять, как 

усложниться процесс учебы влияет на гормональный уровень студента 2) 

обоснование сохранения объема преподавания физики в вузе.  

Виноградова Константина Анатольевича – кафедра медицинской 

кибернетики и информатики активно сотрудничает с кафедрой медицинской 

и биологической физики. Это сотрудничество очень эффективное. Стоит 

обратить внимание не то, что вся работа на кафедре была поставлена с нуля, 

и достигла высокого уровня, который позволяет реализовать данную работу в 

полном объеме. Например в направлении студенческой научно-

исследовательской деятельности, реализуемой на кафедре. Прошу совет 

поддержать кандидатуру Салмина В.В., и отметить хороший уровень работы 



его в должности заведующего кафедрой. 

 

 

Решили: 

1.1. Признать работу заведующего кафедрой удовлетворительной 

1.2. Рекомендовать на Ученый совет университета кандидатуру 

Салмина Владимира Валерьевича, доцента, ДФМН на должность 

заведующего медицинской и биологической физики 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 25 чел. 

«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

 

2. Слушали 

Салмину Аллу Борисовну, заведующую кафедрой биологической 

химии с курсом медицинской, фармацевтической и токсикологической 

химии  за 2018 год. (Приложение 3) 

Алла Борисовна озвучила основные направления работы кафедры в 

динамике за последний год, провела качественный и колличественный 

анализ состава кафедры. Одной из особенностей кафедры является то, что 

кафедрой реализуются 32 дисциплины по все специальностям и 

направлениям подготовки в вузе. Отметила высокую учебно-методическую 

активность кафедры: кафедра имеет 100% обеспеченность методическими 

материалами. По направлению учебной работы – на кафедре проводятся 

олимпиады и конкурсы. Высокую оценку заслуживают подготовленные в 

рамках конкурса пособия. По направлению научно-исследовательской 

деятельности – отметила высокую публикационную активность (см. 

приложение).  

Особо отметила позитивные изменения – на кафедру стали приходить 

молодые сотрудники не только из КрасГМУ, но и из других городов РФ. 

Кафедра активно сотрудничает не только в вузами в РФ, но и с вузами 

зарубежном. В настоящий момент на стажировке в Японии находятся два 

аспиранта - Шабалова Анна Андреевна, Герасименко Мария Николаевна. 

 

Выступили: 

Ноздрачев Константин Геннадьевич – предлагаю утвердить отчет. 

Высоко оценить работу кафедры: методической, организационной, учебной и 

материально-технической.  

Богданов Вячеслав Владимирович – кафедрой проделана большая 

работа, она ведет большую работу не только в вузе, но и за его пределами. 

Прошу признать работу кафедры удовлетворительной. 

РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 

«За» – 25 чел. 



«Против» – 0 чел. 

«Воздержались» – 0 чел. 

 

Решили: 

2.1. Отметить хорошие результаты работы кафедры. Признать работу 

кафедры удовлетворительной. 

 

3. Слушали: 

Ю.В. Селиванову, главного специалиста факультета с анализом 

текущей успеваемости и ликвидации академических задолженностей на 

15.05.2019 года. – (текст доклада прилагается Приложение 4.1). на настоящий 

момент факультет достиг высшего предела количества неуспевающих. 

Прошла третья пересдача. Подготовлены документы на отчисления 

неуспевающих студентов. 

Особо надо отметить, что будет отчислен и один иностранный студент. 

особенностью является то, что он должен покинуть РФ в трехдневный срок. 

 

Выступили: 

Ноздрачев Константин Геннадьевич – как получить информацию о 

поименном списке отчисленных? 

Селиванова Ю.В. – вся информация находится в деканате. По запросу 

фамилии отчисленных студентов мы можем сообщить на кафедру. 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – какая 

основная причина неуспеваемости?. 

Селиванова Ю.В. – основная причина – плохая посещаемость занятий. 

Богданов В.В. – прошу принять информацию к сведению обсудить на 

заседании кафедры. 

 

Решили: 

3.1. Принять информацию к сведению. 

3.2. На кафедрах провести обсуждение информации.  

 

 

4. Слушали: 

Артюхову Татьяну Юрьевну, руководителя психологического центра. 

Озвучила основную проблему – отсутствие ставок. (Приложение 5) 

Центр ведет большую работу с обучающими. Обозначила основные 

направления деятельности центра и решаемые центром задачи. В этом году 

была организована работа по всем обозначенным направлениям. 

 

Выступили: 

В.В. Богданов, декан факультета, канд. фармацевт. наук – вы начали 

выступление с озвучивания основной проблемы – отсутствие кадров. В СФУ 

есть практика, привлекать студентов к первичному приему. Можно ли 

использовать эту практику в нашем вузе? 



Артюхова Татьяна Юрьевна – Да. Мы привлекаем студентов старших 

курсов по специальности Клиническая психология к первичному приему? 

Однако для этого студент должен иметь сформированные компетенции для 

ведения подобной деятельности. 

Шошин А.С. – как можно получить данные компетенции? 

Логинова Ирина Олеговна – Соответствующие компетенции могут 

тыть сформированы у студентов 4 курса после прохождения 

соответствующих дисциплин, например, Психологическое консультирование 

 

Решили: 

4.1. Принять отчет к сведению. Признать работу центра 

удовлетворительной 

 

5. Слушали: 

5.1. Секретаря Ученого Совета МПФФ ученого совета, О.Н. Кучер - 

объявлен конкурс на замещение должностей педагогических работников, 

относящихся к профессорско-преподавательскому составу медико-

психолого-фармацевтического факультета. Представила документы для 

конкурсного отбора претендентов. Текст доклада прилагается (приложение 

№ 3) (Презентация доклада прилагается Приложение 3). 

Ознакомила с требованиями, предъявляемыми к должности 

«старшего преподавателя», «доцента», ознакомила с процедурой 

проведения конкурса на замещение вакантных должностей профессорско-

преподавательского состава на кафедрах МПФФ 

 

Выступили: 

Левкович Любовь Геннадьевна, председатель счетной комиссии с 

оглашением результатов тайного голосования избрания на должность. 

Текст выступления прилагается (Приложение 4, Протокол № 2). 

 

Решили: 

Считать кандидата юридических наук, доцента, доцента кафедры 

медицинской кибернетики и информатики КУРБАТОВУ Светлану 

Михайловну прошедшей конкурсный отбор на замещение должности 

доцента по кафедре медицинской кибернетики и информатики. 

 

Считать кандидата педагогических наук, доцента, доцента кафедры 

медицинской и биологической физики ШИЛИНУ Наталью Георгиевну 

прошедшей конкурсный отбор на замещение должности доцента по 

кафедре медицинской и биологической физики. 

Считать старшего преподавателя кафедры управления и экономики 

фармации с курсом ПО ЧЫВАРЬ Веру Сергеевну прошедшей конкурсный 

отбор на замещение должности старшего преподавателя по кафедре 

управления и экономики фармации с курсом ПО. 

Считать преподавателя кафедры медицинской кибернетики и 



информатики ШЕЛОМЕНЦЕВУ Ингу Георгиевну прошедшей конкурсный 

отбор на замещение должности старшего преподавателя по кафедре 

медицинской кибернетики и информатики. 
 

 

 

 

 

Председатель Ученого 

совета медико-психолого-

фармацевтического 

факультета 

 

 

В.В. Богдагнов 

 

Секретарь Учено совета 

 

 

О.Н. Кучер 

 


